

Die Sicherheitslage hat sich in meiner Heimatstadt Taucha in den letzten Jahren massiv verschlechtert. Besonders die Anzahl der Autodiebstähle hat extrem zugenommen. Im Januar 2014 hatten wir in innerhalb einer Woche 3 gestohlene Fahrzeuge. Die Krönung waren dann 3 Fahrzeuge, die in einer einzigen Nacht gestohlen wurden. Persönlich wurde mir mein Fahrzeug 2012 aus der Tiefgarage des Parthe-Centrums gestohlen. Ich weiss genau, mit wieviel Arbeit und Ärger das verbunden ist. Letztlich habe ich Angst, dass mein neues Fahrzeug wieder gestohlen wird. Die letzten uns bekannten Diebstähle waren aus der Nachbar-Tiefgarage und von der Straße vor unserem Haus. Die Stadt Taucha hat ein massives Sicherheitsproblem, nur so richtig will das keiner wahrhaben, geschweige denn, etwas dagegen unternehmen. Wie Sie den Unterlagen entnehmen können, will unser Bürgermeister erst einmal die aktuellen Statistiken abwarten. Außerdem sieht er die Möglichkeiten der Kommunalpolitik hier sehr begrenzt.

Was möchten Sie mit Ihrer Bitte/Beschwerde erreichen (max. 1000 Zeichen)?

Die Sicherheitslage muss in der Stadt Taucha schnell und konsequent verbessert werden. Hier könnte helfen: Wiedereröffnung des Polizeireviers in Taucha oder wenigstens einer "Rund um die Uhr" besetzten Außenstelle. Es muss mehr Polizei auf den Straßen von Taucha sichtbar sein. Deshalb brauchen wir mehr Bürgerpolizisten. Vom Bürgermeister wurde bereits in Aussicht gestellt: Durchführung einen "Runden Tisch Sicherheit" mit allen betroffenen Institutionen und interessierten Bürgern, damit die Sicherheit z.B. auch in den Tiefgaragen verbessert werden kann. Hier sind wir aber auf die Hilfe und Unterstützung des Polizeipräsidiums und des Polizeireviers Nord in Leipzig angewiesen.

Gegen wen, insbesondere welche Behörde/Institution richtet sich Ihre Beschwerde (max. 500 Zeichen)?

sächsischer Landtag, Innenministerium, Polizeipräsidium Leipzig

Bitte geben Sie eine kurze Begründung für Ihre Bitte/Beschwerde/Vorschlag für eine Gesetzesänderung (max. 1000 Zeichen).

Die Polizeireform in Sachsen gehört grundsätzlich auf den Prüfstand. Ganz besonders in der Stadt Taucha muss es hier möglichst schnell Veränderungen geben. Taucha ist derzeit polizeimäßig unterversorgt. Vom Polizeirevier Nord in Leipzig kann Taucha nicht ausreichend versorgt werden. Letztlich dauert es viel zu lange, bis die Beamten in Taucha sind.

Ich werde Unterlagen nachreichen

Ja

Bitte senden Sie die entsprechenden Unterlagen (z. B. Entscheidungen der betroffenen Behörden, Klageschriften, Urteile) in Kopie erst nach Eingang unserer postalischen Eingangsbestätigung unter Verwendung des dort angegebenen Aktenszeichens auf dem Postweg an den Petitionsausschuss.

Wenn Sie in dieser Sache bereits andere Rechtsbehelfe (z.B. Widerspruch, Klage) eingereicht haben benennen Sie diese bitte. (max. 500 Zeichen)

Aktuelle Zeitungsartikel zu dem Thema und mein offener Brief an den Bürgermeister von Taucha incl. seiner Antwort.